

SOCIEDADES CLAVE

Cuenta+



CURSO 2025/2026

CUENTA+
Paula Tomás, Shu-han Huang, María Martínez y Noa Laso





Contenido

SOCIOS CLAVE	1
PROVEEDORES CLAVE	1
· Beneficios: ¿Cómo mejoran la calidad o sostenibilidad del proyecto? Ejemplo: Ofr materiales reciclados y precios ajustados Error! Bookmark not def	
ALIANZAS ESTRATÉGICAS	2
REDUCCIÓN DE RIESGOS Y OPTIMIZACIÓN	2
Reducción de Riesgos	3
Ontimización	3

SOCIOS CLAVE

¿Qué son?

Los socios clave son aquellas personas, empresas o entidades con las que una empresa se asocia estratégicamente para acceder a recursos, conocimientos o apoyo que le permitan ofrecer su propuesta de valor y alcanzar sus objetivos.

Nuestros socios, Caixa Rural Torrent, Unicaja Banco y Banco Sabadell, nos ayudan a ofrecer un servicio cercano, seguro y fácil de usar para las personas mayores. Cada banco aporta su experiencia en el sector lo que hace que nuestros usuarios se sientan más tranquilos.

Caixa Rural Torrent nos ayuda a llegar a clientes que valoran la atención personal y el trato humano, algo que coincide con nuestra misión de acompañar a los mayores en sus gestiones.

Unicaja banco nos da visibilidad, y nos ayuda a dar servicios claros y fáciles de entender, pensando en las necesidades de los clientes mayores.

Banco Sabadell aporta su conocimiento en servicios digitales, lo que nos ayuda a mejorar nuestra aplicación y los talleres, para que los consumidores puedan usar la tecnología sin complicaciones.

PROVEEDORES CLAVE

Un proveedor clave es una persona o empresa que suministra productos o servicios críticos para un negocio, especialmente en aspectos estratégicos. Estos son esenciales para el funcionamiento de la organización.





Uno de nuestros socios sería ISVISOFT WARE S.L, una empresa informática de Valencia situada en la Calle Safor,12, 46015; esta se encargará de: la programación informática, realizarán un "briefing" (documento centrado en los objetivos empresariales de una compañía) sobre nuestra empresa, diseñaran nuestra App, desarrollarán el software de la aplicación, integración de sistemas operativos de la empresa. Todas estas serán las funciones que desempeñarán ISVISOFT en nuestra empresa.

El presupuesto que nos han facilitado es este:

- Briefing empresarial al formar parte del paquete global está incluido sin coste adicional; si es una fase independiente serían entre 500€ y 2.000€.
- Diseño de la App (UI/UX) à como nuestra aplicación requiere de un diseño sencillo y básico optamos por el plan básico de entre 1.000€ y 3.000€.
- Desarrollo del software à necesitaríamos una App con backend, que incluya usuarios, base de datos, panel de administración y login con un precio de entre 10.000€ y 25.000€.
- Integración con sistemas operativos / software interno à las integraciones que nuestra empresa necesitará serán simples (por API, con documentación) tendría un coste de entre 2.000€ y 5.000€.

La estimación global aproximada sería de un tipo de proyecto profesional estándar con un rango estimado total de entre 15.000 − 30.000€.

ISVISOFT puede mejorar la calidad y sostenibilidad de tu proyecto aplicando buenas prácticas de desarrollo como metodologías ágiles, pruebas automatizadas y documentación completa, creando un diseño centrado en el usuario y garantizando seguridad y mantenimiento continuo. En sostenibilidad, puede contribuir usando tecnologías abiertas, infraestructura en la nube optimizada y código eficiente, además de integrar los sistemas existentes y transferir conocimiento a tu equipo para reducir dependencia futura. En conjunto estas medidas elevan la fiabilidad, reducen costes y fortalecen la autonomía tecnológica de tu empresa.

ALIANZAS ESTRATÉGICAS

Es un acuerdo de cooperación entre dos o más empresas para alcanzar objetivos comunes que serían difíciles de lograr de forma individual.

Con el Ayuntamiento de Torrent. Nos aliamos con residencias de mayores para ofrecerles ayuda a realizar sus operaciones bancarias.

El Ayuntamiento de Torrent gana la mejoría de un buen servicio para las personas mayores y nosotros con ellos nos beneficiamos de ganar la confianza para que puedan realizar sus operaciones bancarias. Las residencias ganan tranquilidad para la ayuda de los mayores y nosotros ganamos que nos elijan un servicio de alta estabilidad.

Centre de Mejoras El Mas, Calle Pedro de Valencia, 8, Torrent





Es una residencia privada especializada para mayores que necesitan atención, tienen cuidados especializados y actividades socioculturales y también tienen ayuda para agilizar su mente.

REDUCCIÓN DE RIESGOS Y OPTIMIZACIÓN

Reducción de Riesgos

¿Qué és?

Es el conjunto de acciones que se toman para prevenir problemas o errores que puedan afectar a un proyecto o a sus usuarios. En un banco para personas mayores, significa garantizar la seguridad del dinero, generar confianza y resolver posibles dificultades a tiempo.

Los bancos, el ayuntamiento, las residencias y la empresa informática ISVISOFT WARE S.L. ayudan a mejorar el modelo de negocio porque cada uno aporta un apoyo clave.

El **banco Caixa Rural Torrent** ofrece confianza, experiencia y seguridad, lo que da credibilidad al servicio y transmite tranquilidad a las personas mayores. También puede ayudar a difundir la aplicación entre sus clientes y ofrecer asesoramiento para que el sistema sea más seguro y fácil de usar.

El **Ayuntamiento de Torrent** puede promover la aplicación entre la población mayor. Su colaboración ayuda a dar visibilidad y aceptación al proyecto dentro de la comunidad.

La **residencia Centre de Mayor El Mas** permite acercar el servicio directamente a las personas mayores, conocer mejor sus necesidades y costumbres, y mejorar la aplicación para hacerla más práctica y accesible.

Por su parte, la **empresa informática ISVISOFT WARE S.L.** aporta el desarrollo y mantenimiento de la aplicación, asegurando que funcione correctamente, sea segura y fácil de usar, además de poder implementar mejoras según las necesidades de los usuarios.

Optimización

¿Qué és?

Es el conjunto de acciones que se realizan para hacer un proyecto más eficiente y rentable, usando mejor los recursos disponibles. En un banco para personas mayores, significa ahorrar tiempo y dinero, llegar a más usuarios y ofrecer un servicio más fácil y útil.





Colaborar con Caixa Rural Torrent, el Ayuntamiento de Torrent, la residencia Centre de Mayor El Mas y la empresa informática ISVISOFT WARE S.L. permite que nuestro proyecto sea mucho más eficiente, rentable y adaptado a las necesidades de las personas mayores, ya que cada uno aporta elementos clave que mejoran distintos aspectos del servicio.

El banco Caixa Rural Torrent nos proporciona confianza y seguridad en la gestión del dinero, evitando riesgos y gastos adicionales en sistemas de control o mantenimiento de operaciones. Además, su experiencia y respaldo financiero permiten que el servicio funcione de manera más fiable y estable, lo que genera tranquilidad tanto para los usuarios como para el proyecto.

El **Ayuntamiento de Torrent** juega un papel importante en la promoción y difusión de la aplicación. Al organizar talleres, charlas y campañas informativas para las personas mayores, se reducen los gastos que de otro modo se necesitarían en publicidad o formación, al mismo tiempo que se aumenta la visibilidad y aceptación del proyecto dentro de la comunidad.

La **residencia Centre de Mayor El Mas** facilita el contacto directo con los usuarios principales, permitiendo conocer sus necesidades, hábitos y preferencias. Esto ayuda a ajustar la aplicación y mejorar su funcionalidad, ahorrando tiempo y recursos que de otro modo se gastarían en pruebas y cambios posteriores. Además, la residencia contribuye a que los mayores se sientan acompañados y apoyados en el uso de la aplicación, lo que aumenta su confianza y satisfacción.

Por último, la empresa informática **ISVISOFT WARE S.L.** se encarga del desarrollo y mantenimiento de la aplicación, asegurando que funcione correctamente, sea fácil de usar y segura. También permite implementar mejoras y actualizaciones rápidas según las necesidades de los usuarios, optimizando así los recursos y haciendo que la aplicación se mantenga moderna y funcional en todo momento.